

Regierungsrat

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch

Bundesamt für
Lebensmittelsicherheit und
Veterinärwesen
Abteilung Internationales
Frau Michelle Vock
Schwarzenburgstrasse 155
3003 Bern

23. April 2019

Vernehmlassung zur Änderung der Pelzdeklarationsverordnung

Sehr geehrter Herr Bundesrat
Sehr geehrte Damen und Herren

Der Vorsteher des Eidgenössischen Departementes für Inneres EDI, hat mit Schreiben vom 8. Februar 2019 die Kantone zur Vernehmlassung zur Änderung der Pelzdeklarationsverordnung eingeladen. Wir nehmen dazu gerne Stellung.

Die vorgeschlagenen Änderungen verfolgen zwei Ziele. Die Einfuhr und der Verkauf von tierquälerisch erzeugten Pelzprodukten soll bekämpft werden. Gleichzeitig sollen die Konsumentinnen und Konsumenten auf einfache Art und Weise erkennen können, ob sie einen Echtpelz oder einen Kunstpelz erwerben. Die angestrebten Ziele sind begrüssenswert. Wir unterstützen deshalb die vorgeschlagene Änderung der Pelzdeklarationsverordnung. Zu den einzelnen Bestimmungen haben wir keine Anmerkungen.

Für die Möglichkeit, eine Stellungnahme abgeben zu dürfen, bedanken wir uns bestens.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES REGIERUNGSRATES

sig. Roland Fürst
Landammann

sig. Andreas Eng
Staatsschreiber